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Neugestaltung des NÖ Gesundheitssystems „sinnvoll und
notwendig“

Sanitätsratsvorsitzender Dr. Herbert Frank: „Weg von
Standortgarantie hin zu Versorgungsgarantie“

„Die Diskussion rund um eine Neugestaltung des niederösterreichischen
Gesundheitssystems ist nicht nur sinnvoll, sondern notwendig“, sagt der
Vorsitzende des Landessanitätsrates, Universitätsprofessor Dr. Herbert Frank zu
den laufenden Überlegungen im NÖ Gesundheitspakt. Die Gesundheits-
Infrastruktur stamme teils aus den 1970er-Jahren und eine Modernisierung sei
längst überfällig. „Es ist gut und sinnvoll, dass jetzt 50 Experten darüber
diskutieren, wie es in Niederösterreich weitergeht.“

Das medizinische System habe sich in den letzten Jahrzehnten grundlegend
verändert, und es sei entscheidend, dass die Versorgung an die aktuellen und
zukünftigen Bedürfnisse angepasst werde. „Fakt ist jedoch: Es werden keine
Krankenhäuser ersatzlos geschlossen. Wir müssen weg von der Standortgarantie
hin zu einer Versorgungsgarantie. Deshalb müssen wir jetzt daran arbeiten, uns
Gedanken über die Zukunft zu machen - Schnellschüsse sind dafür nicht
förderlich. Die diskutierten Maßnahmen zielen darauf ab, die Effizienz zu steigern
und die Gesundheitsversorgung nachhaltig zukunftsfit zu gestalten“, so Frank.
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